



Pablo de la Calle y Manuel Martínez ganan el "IX Torneo de Dobles" de la "Asociación de Tenis Las Torres"

El campeonato se disputó en las pistas del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas

07/08/14 –Pablo de la Calle y Manuel Martínez se han hecho con el título del "IX Torneo de Dobles de Tenis" tras imponerse en una final muy igualada a Abel García y Javier Palazón por 6/3, 1/6 y 6/4. El torneo estaba organizado por la Asociación de Tenis Las Torres (ATT), en colaboración con el Circuito Murciano del Tenis Amateur (CMTA), la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas y "Marisquería el Grumete".

Este campeonato se disputaba desde el pasado 14 de julio en las pistas del Polideportivo Municipal del municipio torreño mediante sistema eliminatorio, de manera que las parejas que perdieron en primera ronda pasaron a una fase de consolación en la que José Antonio Dólera y José Tomás Blaya se impusieron a Jorge Radrígán y Sergio Martí por 6/4 y 6/3. Ya por último, en segunda categoría de consolación los santomeranos David Beltrán y Damián Sánchez doblegaron a los ciezanos Paco Fernández e Ibán Ríos por 6/3 y 6/2. Todos los resultados están disponibles en las páginas electrónicas www.tenislatorres.com y www.cmta.es.

"El torneo ha gozado de un alto nivel de juego por cada una de las parejas participantes", señala el presidente de la ATT, Pepe Martínez, que participó en el acto de entrega de trofeos junto a Jorque Radrígán, que acudió en representación de la CMTA.

